



МИНИСТЕРСТВО
ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНОБРНАУКИ РОССИИ)

Международный департамент

Тверская ул., д. 11, Москва, 125993
Тел. (495) 629-32-39, факс (495) 629-74-51
E-mail: d16@mon.gov.ru

01.03.16 № 16-262

Ректорам образовательных
организаций высшего образования

О сотрудничестве с Индией

Международный департамент Минобрнауки России направляет информацию о программе Правительства Индии «Глобальная инициатива по академическим сетям (GIAN)».

Подробная информация о программе GIAN доступна на сайте <http://www.gian.iitkgp.ac.in/>

Контактное лицо: доктор Абишек Ваиш, Советник по науке и технологиям Посольства Индии в России. E-mail: snt.moscow@mea.gov.

Директор департамента

Н.Р. Тойвонен

Приложение: на 6 л.

А.А. Загрядский
(495) 629-66-79

Индия-16

«ЮЖНЫЙ ФЕДЕРАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»
УПРАВЛЕНИЕ ДЕЛАМИ И
ОРГАНИЗАЦИИ ДОКУМЕНТООБОРОТА
ВХ.№ 157 от 02 МАР 2016 г.

भारत का राजदूतावास, मॉस्को
EMBASSY OF INDIA
MOSCOW
ПОСОЛЬСТВО ИНДИИ
МОСКВА

No.MOS/EDU/03/2016 - 20 ✓

January 27, 2016

The Embassy of India in Moscow presents its compliments to the Ministry of Science & Education of the Russian Federation and has the honour to forward the information regarding a new initiative "Global Initiative of Academic Networks (GIAN)" launched by Government of India which invites international faculty to participate in the skilling of India. GIAN seeks to invite distinguished academicians, entrepreneurs, scientists and experts from premier institutions across the world to teach in the higher educational institutions in India during summer and winter breaks.

This scheme is open for collaboration in various fields such as Physical Sciences, Chemical, Bio-Chemical & Material Sciences, and Management etc. with Indian Institutes of Management etc. The details with regard to GIAN can be found at the Annexure attached and can also be accessed at following websites:

- (a) <http://www.gian.iitkgp.ac.in/>
- (b) <http://www.gian.iitkgp.ac.in/GREGN/index>

This scheme is open to institutions in India and Russia who are free to approach each other with ideas of collaboration. Any Russian faculty interested in collaboration could either write directly to the institution or to the Embassy. The Ministry may like to disseminate this information to relevant Russian Institutions and support this opportunity for closer cooperation between Indian and Russian academicians.

The Embassy of India avails itself of the opportunity to renew to the Ministry of Science & Education of the Russian Federation, the assurances of its highest consideration.



Department of International Cooperation in Education and Science,
Ministry of Education and Science of the Russian Federation
11, Tverskaya Street,
Moscow – 125993.

16-84-53
28.01.2016

Посольство Индии в Москве свидетельствует свое уважение Министерству Науки и Образования Российской Федерации и имеет честь направить информацию о новом предложении Правительства Индии «Глобальная инициатива по академическим сетям (GIAN)», которая приглашает международный преподавательский состав для участия в профессиональном обучении в Индии. GIAN стремится предложить выдающимся акаадемикам, предпринимателям, ученым и экспертам из ведущих ВУЗов по всему миру преподавать в высших учебных заведениях Индии во время летних и зимних каникул.

Эта схема открыта для сотрудничества в таких различных областях как физика, химия, биохимия и материаловедение, менеджмент и т.д. с индийскими институтами, такими как Индийский Технологический Институт, Индийский Институт Управления и т.д. Подробную информацию об инициативе GIAN вы можете найти в приложении, а также на следующих веб-сайтах:

- (a) <http://www.gian.iitkgp.ac.in/>
- (б) <http://www.gian.iitkgp.ac.in/GREGN/index>

Эта схема открыта для институтов Индии и России, которые готовы обмениваться друг с другом идеями сотрудничества. Любой российский преподаватель, заинтересованный в сотрудничестве может написать непосредственно в институт или в посольство.

Мы были бы признательны, если Министерство распространит эту информацию среди соответствующих российских ВУЗов и поддержит возможность для более тесного сотрудничества между индийскими и российскими преподавателями.

Посольство Индии пользуется возможностью, чтобы возобновить Министерству Науки и Образования Российской Федерации, уверения в своем весьма высоком уважении.

**Департамент международного сотрудничества,
Министерство Образования и Науки Российской Федерации
Тверская улица, д. 11
Москва - 125993**

Копия : Министерство Здравоохранения
Российской Федерации,
Рахмановский переулок, 3

Министерство Иностранных Дел Российской Федерации
(Второй департамент Азии),
Москва

Global Initiative for Academic Networks (GIAN)

Government of India has launched a new initiative Global Initiative of Academic Networks (GIAN) that provides for international faculty to participate in the skilling of India on very attractive terms.

Global Initiative of Academic Networks (GIAN) seeks to invite distinguished academicians, entrepreneurs, scientists, experts including Indian Diaspora from premier institutions across the world to teach in the higher educational institutions in India during summer and winter breaks.

Objectives

The proposed GIAN is envisaged to achieve the following objectives:

- To increase the footfalls of reputed international faculty in the Indian academic institutes.
- Provide opportunity for sharing knowledge and teaching skills in cutting edge areas.
- To provide opportunity to Indian students to seek knowledge and experience from reputed International faculty.
- To create avenue for possible collaborative research with the international faculty.
- Motivate the best international experts in the world to work on problems related to India.
- Develop high quality course material in niche areas, both through video and print that can be used by a larger body of students and teachers.
- To document and develop new pedagogic methods in emerging topics of national and international interest.

GIAN is presently open for collaboration in the following fields:

- (i) Physical Sciences
- (ii) Chemical, Bio-Chemical & Material Sciences
- (iii) Mathematical & Computer Sciences
- (iv) Life Sciences, Medicine & Healthcare
- (v) Electronics, Electrical, Information & Communication Technology
- (vi) Mechanical Sciences & Infrastructure
- (vii) Earth & Environment Sciences
- (viii) Management
- (ix) Social Sciences and Law
- (x) Humanities & Liberal Arts
- (xi) Architecture, Design, Planning and Heritage
- (xii) Other Categories / Interdisciplinary categories.

Remuneration and terms:

Identified international faculty in the above fields would be paid a lump-sum amount of up to US\$ 8000 for 12 to 14 hours of contact and up to US\$ 12000 for 20 to 28 hours of contact would be paid covering their travel and honorarium. Local hospitality will be arranged by the Host Institution. The duration (number of weeks/days) can be mutually decided by the host institution and the visiting faculty.

List of Higher Education Institutes under GIAN

All Indian Institutes of Technology, all Indian Institutes of Management institutes, all National Institutes of Technology, Central Universities, Indian Institute of Bangalore, all Indian Institutes of Information Technology and all Indian Institutes of Science Education and Research.

Collaboration possibilities:

This scheme is open to institutes in India and Russia who are free to approach each other with ideas of collaboration. Any Russian faculty interested in collaboration could either write directly to the institution or to the Counsellor(S&T), Embassy of India, giving details of the field that they would be interested in teaching, the Institute, time frame and the period that they would like to teach.

Email: snt.moscow@mea.gov.in

Address: Counsellor(S&T), Embassy of India ,1st Block, 9 Vorontsovo Polye, Moscow.

«Глобальная инициатива академических сетей (GIAN)»

Правительство Индии запустило новую инициативу «Глобальная инициатива академических сетей (GIAN)», которая обеспечивает международному преподавательскому составу участие в профессиональном обучении Индии на весьма привлекательных условиях.

GIAN готова предложить выдающимся академикам, предпринимателям, ученым и экспертам, включая Индийскую диаспору, из ведущих институтов по всему миру преподавать в высших учебных заведениях Индии во время летних и зимних каникул.

Цели :

Предлагаемая инициатива (GIAN) предусматривается достижение следующих целей:

- Увеличить количество известных международных преподавателей в Индийских академических институтах.
- Обеспечить возможность для обмена знаниями и навыками преподавания в передовых областях науки.
- Обеспечить возможность индийским студентам получать знания и опыт у известных международных преподавателей.
- Создать условия для возможного совместного исследования с международными преподавателями.
- Мотивировать лучших международных экспертов в мире для работы по проблемам, связанным с Индией.
- Разработать учебный видео и печатный материал высокого качества в нишевых областях, который может быть использован студентами и преподавателями.
- Утвердить и разработать новые педагогические методы в новейших темах представляющих национальный и международный интерес.

Инициатива GIAN открыта для сотрудничества в следующих областях:

(I) Физические науки

(II) Химия, Био-химия и материаловедение

(III) Математические и компьютерные науки

(IV) Науки о жизни, медицина и здравоохранение

(V) Электроника, электротехника, информация и коммуникационные

технологии

(VI) Механика и инфраструктура

(VII) наука о Земле и окружающая среда

(VIII) Управление

(IX) Общественные науки и право

(x) Социальные и гуманитарные науки

(XI) Архитектура, проектирование, планирование и наследие

(XII) Другие категории / Междисциплинарные категории.

Международным преподавателям в вышеуказанных областях будет выплачиваться единовременная сумма до US\$ 8000 за 12 - 14 часов занятий и до US\$ 12000 за 20 - 28 часов занятий включая дорожные расходы и гонорар. Местное гостеприимство будет организовано принимающей организацией. Продолжительность (количество недель / дней), могут быть взаимно оглосованы между принимающей стороной и приглашенными преподавателями.

Список высших учебных институтов по инициативе GIAN:

Все Индийские Технологические Институты, все Индийские Институты Управления, все Национальные Институты Технологий, Центральные Университеты, Индийский Институт в Бангалоре, все Индийские Институты Информационных Технологий и все Индийские Научно - Исследовательские Институты.

Возможности сотрудничества:

Эта схема открыта для институтов Индии и России, которые готовы обмениваться друг с другом идеями сотрудничества. Любой российский преподаватель, заинтересованный в сотрудничестве может написать непосредственно в институт или в Посольство Индии, Советнику по науке и технологиям, приложив подробную информацию о дисциплине, по которой вы заинтересованы преподавать, институте, сроках и периоде преподавания.

E-mail: snt.moscow@mea.gov.in

Адрес: Советник (наука и технологии), Посольство Индии, Воронцовский Пале, д. 9, Москва.